

HOLY SEE PRESS OFFICE  
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE  
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLIS

# BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. carden

Miércoles 04.12.2019

## Comunicado de la Oficina de Prensa de la Santa Sede sobre la reunión del Consejo de Cardenales

El Consejo de Cardenales se ha reunido, como estaba previsto, durante tres días: lunes 2, martes 3 y miércoles 4 de diciembre, en presencia de los Eminentísimos cardenales Pietro Parolin, Óscar Rodríguez Maradiaga, S.D.B., Reinhard Marx, Seán Patrick O'Malley, O.F.M. Cap., Giuseppe Bertello y Oswald Gracias. Con ellos estaba también presente S.E. Mons. Marcello Semeraro, Secretario del Consejo.

El Santo Padre participó en los trabajos, excepto hoy, durante la audiencia general y compatiblemente con algunos compromisos.

La última reunión de esta sesión tendrá lugar esta tarde.

La actividad del Consejo se ha orientado a profundizar dos aspectos sobre cuya importancia insiste el borrador de la nueva Constitución Apostólica: las relaciones entre la Curia y las Conferencias Episcopales y la presencia de los fieles laicos, hombres y mujeres, en la toma de decisiones en las oficinas de la Curia y en otros organismos de la Iglesia, y a estudiar las bases teológico-pastorales de estos aspectos.

El Consejo tuvo también la oportunidad de recibir de S.E. el cardenal Michael Czerny, S.I., un informe sobre los trabajos de la Asamblea Extraordinaria del Sínodo de los Obispos sobre la Región Panamazónica y de reflexionar, también a la luz de algunas consideraciones ofrecidas por S.E. el cardenal Sean Patrick O'Malley, sobre la elaboración del documento post-sinodal.

S.E. el cardenal Reinhard Marx explicó cómo se desarrollará el próximo *Camino sinodal* en Alemania y los temas en los que se centrarán los trabajos.

Desde septiembre hasta unos días antes del inicio de la sesión, se han seguido recibiendo algunas sugerencias sobre el texto de la nueva Constitución Apostólica, cuya lectura y evaluación continuará en la próxima sesión de febrero de 2020.

